

# Cartas a mi Yo

Malack



# Capítulo 1

Cartas a mi yo

Querido yo:

No se como empesar esta carta quiza un hola no sea suficiente o tal vez sea demaciado. ¿Como has estado ? Tiene mucho tiempo que no hablamos, se que sigues molesto conmigo por haber tomado aquella decision de hace años ignorando lo que tu me decias.

La verdad creo que ya pagé bastante por ese error, no entiendo porque sigues sin querer hablar, deberias recordar todas las veces que pasamos juntos a la orilla del lago o las noches tendidos en la azotea viendo las estrellas.

Recuerdas aquel salto que por miedo te negabas a dar desde el barranco y como despues eras tú el que me animaba a hacerlo..... iahh como nos divertimos esa tarde!.

Te extraño, por favor contestame, no puedo seguir solo en esta vida donde todos tienen a su yo, bueno o malo pero lo tienen y ¿Que hay de mi? no tengo nada exepto tu recuerdo. No se si leeras estas lineas o romperas la carta pero espero que comprendas la falta que me haces y regreses a mi.

Indudablemente solo: Malakí.

Querido yo:

Se que te niegas a costestarme, pero sigo siendo tan necio como al

principio, así que no me pienso rendir hasta recuperarte.

Ni siquiera comprendo cómo puedes verme sufrir tanto y no hacer nada, por lo menos esperaría una señal de que aún estás ahí, sé que sigues molesto y lo entiendo, pero ¿por qué no me das la oportunidad de explicar las cosas?

Por que te niegas a escucharme, ¿Acaso no es suficiente el que yo mismo haya destruido mi vida? sé que debí haberte escuchado pero hubieras visto sus ojos eran como dos estrellas en medio de la noche, ya sé que no quieres que la mencione pero es necesario tenemos que hablar, por favor contestame.

lamentablemente solo: Malakí

Querido yo:

Hoy me pareció verte al cruzar por el parque, por unos segundos sentí la necesidad de saltar en los pequeños charcos que dejó la fría lluvia; sin embargo fue un sentimiento fugaz.

Tan fugaz como su amor, lamento insistir, pero ella es la raíz del problema entre tu y yo. Siento que debemos afrontarlo y tal vez puedas volver a mi lado o por lo menos me digas donde estás.

Estoy cansado de buscarte ¿Sabías que recorrí todos los bares del pueblo?

Pense que estarías en el fondo de una botella como aquella noche cuando la rubia nos rechazó y saliste corriendo, pero esta vez por más botellas que vacié, no te encontré.

He pasado días enteros caminando con la cabeza baja, por si acaso estás ahí, tirado en el suelo perdido y no sabes cómo regresar, pero nada, solo polvo y asfalto acompañan mis pasos.

Estas cartas, son lo único que tengo, espero y las leas.

Atormentadamente solo: Malakí